

ワールドステイクラブの旅 報告

～目黒川桜めぐり～

目黒川観桜と庭園美術館

東京の桜の開花日の翌日、いまや人気の目黒川沿いの花見を楽しみました。午前にも関わらず人出が多く、とても賑やかでウキウキした気分になる観桜でした。川面に枝垂れる桜の風情は、優美なものでした。

午後は、目黒駅近くの東京都の庭園美術館を訪ねました。ここにある建物は、旧朝香宮の邸宅でアル・デコの純洋館作りでした。室内を見学し、ルネ・ラリックのガラスの彫刻に目を奪われました。しかも、

岡上淑子さんの展覧会「沈黙の奇蹟」が開催されていました。

本日の歩数は1万歩を越えましたので、万歩計も満足していました。

日 時：2019年3月28日（木曜日）日帰り

集 合：中目黒駅：10時30分（小雨決行）

解 散：14時30分 庭園美術館前

参加費：1,000円（入館料、資料代）

参加者： 笹野美代子、磯崎晃、安村恵子、小澤信也、西村久美子、山本浩二、矢野芳雄、五辻健次・節子、國分朋子・光洋、本杉純子、神山清英、村上有三、非会員2名（順不同敬称略）

リーダー：村上有三

順 路：中目黒駅改札に集合→
目黒川沿い桜見物 → 目黒
駅近所にて昼食（各自）→
庭園美術館（旧朝香宮邸）見学
→ 目黒駅近くにて解散



咲き誇る桜の下での記念写真



目黒川に枝垂れる桜

目黒川の桜

目黒川は、東京都世田谷区・目黒区・品川区を流れて東京湾に注ぐ川です。この川沿いの約800本のソメイヨシノによる桜並木は、東京の行ってみたいお花見ラン



今風の観桜はスマホとイタリアンそしてマンション

シングルの№1です。目黒川を抱くように咲き誇る4kmの桜並木はまるでピンクのベールのようでした。

庭園美術館（旧朝香宮邸）

20世紀初めにヨーロッパで全盛をきわめたアル・デコ様式を随所にとり入れて、1933（昭和8）年に完成した旧朝香宮邸が、庭園美術館の建物です。日本でのこの様式の住宅は少なく、今ではこれが唯一の例だとされています。宮様の邸宅であったので、1階は公的な場であり2階が私的な住まいだそうです。



展示室は第1～第11までありました。第1～第3室のデザインは、フランスのアンリ・ラパンによるものだそうです。また、玄関を入って正面の大きなガラス飾はルネ・ラリックの翼を広げる女性像で、存在感一杯でした。

岡上淑子さんの展覧会「沈黙の奇蹟」

この旧朝香宮の邸宅内では、各洋室に展示がありました。画題に圧倒されそうになり、そろりと鑑賞しました。芸術としての切り取り表現に驚愕でした。



コラージュ

懇親会（有志）

ビール、ワイン、コーヒーを楽しみました。三々五々解散しましたが、有志は目黒駅近くのイタリアンの店で歓談しました。



リーダーから

村上有三（東京都文京区）



WSC のメンバーと一緒に桜を楽しみたいと思い、都内で人気の高い目黒川沿いの桜巡りを企画しました。

近年人気の高いエリアでしたので、当日の待ち合わせの中目黒駅は、午前中にもかかわらずたくさんの人出でした。目黒川沿いの桜並木は駅からすぐで、まず池尻大橋方向のレストラン、露店の多い所を歩きました。このエリアは、賑やかで桜も満開でした。途中より中目黒に戻り桜がまだ五分咲き程度のエリアを歩き、目黒公園で休憩しました。ここでは、源平という名の桃の花がきれいでした。目黒駅に近くでは満開の桜の沿道を歩き、一時間半の花見を皆さん堪能されました。

目黒ではランチタイムをとり、庭園美術館へ行きました。旧宮家の朝香宮の邸宅でアール・デコの建物に目を見張り、岡上淑子さんのコラージュに見入りました。庭園で桜を見納めて帰路につきました。

天気に恵まれ楽しく気持ちよく、心洗われた一日でした。桜の満開時期と天気を勘案し実施日を決めますが、なかなかヒットしないことがあります。今年は皆さんに満足いただけたと思います。

目黒川花見の感想

國分光洋・朋子（東京都杉並区）

はなぐもる 花の色香の 目黒川



目黒川の花見は五分咲きの少し肌寒い日でした。桜の枝は蕾をつけて目黒川へ覆い被さる状態で、それはそれで見事な風景です。中

目黒から川に沿っての花見は人気のスポットなので、平日にもかかわらずたくさんの人で賑わっていました。

昼食を済ませた午後は庭園美術館に行きました。岡上淑子さんの個展、「沈黙の奇跡」が開かれていてみんなで鑑賞しました。切り絵の芸術作品はちょっと僕には難解でしたが、印象深い作品が多くありました。その後一休みをし、嬉しい時間の締めくくりとしました。

山本浩二（千葉県浦安市）

目黒には昔から頻繁に行くのですが、目黒川の桜をじっくりと眺めたことは無く、今回の花見は是非参加しようと思っていました。朝 10 時頃に中目黒駅に着いてびっくり。我々同世代の老人達でごった返していました。それに外国人もかなり多い。皆、花見の待ち合わせです。桜、とくにソメイヨシノは良いですね。一斉に咲くので何といつても見事です。いつも心が晴れ晴れとします。



過去の桜の数々のシーンを思い出しました。三井俱楽部での長女の結婚式、武道館での次女の大学入学式、会社の同僚と行った吉野山の絶景、それに 40 年前に家内と行った上野の夜桜の雑踏、などなど。今回のワールドステイクラブの皆さんと行った目黒川花見もその貴重な 1 ページとなるでしょう。とても楽しかったです。ありがとうございました。

